

La ordenación diaconal de dos montfortianos

PUERTO PRÍNCIPE, Haití - El domingo 13 de diciembre de 2024, en la parroquia Saint Louis-Marie Grignion de Montfort de Delmas, tuvo lugar la ordenación diaconal de dos hermanos montfortianos y un espiritano: los hermanos Max Alfred Stanley MONTFORT, Cyril Saint JEAN, y Vilner MORTUMAT. Esta ordenación fue celebrada por Monseñor Wismick JEAN-CHARLES, SMM, obispo auxiliar de la archidiócesis de Puerto Príncipe.

Monseñor Wismick comenzó su homilía con una nota de celebración. Así dijo: "Hoy es un día de fiesta y de alegría. Es un día de fiesta para la congregación de los misioneros montfortianos y para la congregación de los espiritanos con ocasión de esta ordenación diaconal. Es también un día de alegría para nuestra Iglesia por el don total y generoso que hacen de su vida al Señor Max Alfred Stanley MONTFORT, Cyril Saint JEAN, y Vilner MORTUMAT que voy a ordenar diácono en vista del sacerdocio».

Les ha precisado las tres marcas específicas del diácono. La primera es el celibato. El diácono está llamado a vivir la vida de Jesús y a imitarlo lo más posible. La segunda marca es la liturgia de las horas; se trata de dar tiempo a Dios. La tercera marca es la obediencia a la Iglesia y al obispo como signo de una desapropiación de sí mismos; es la traducción concreta de su donación a Cristo y a la Iglesia. La libertad personal es la calidad de su compromiso. Como diáconos, son consagrados como siervos a imagen de Cristo.

En un Haití en crisis, los exhortó a ser testigos de la Palabra y a convertirse en signos de esperanza.

Al final de la celebración, el Padre Steevens SAINTÉLUS dirigió las palabras de agradecimiento hacia Monseñor Wismick JEAN-CHARLES, a los provinciales de ambas congregaciones, a los sacerdotes, a los religioso(a)s, a los padres de los tres diáconos y a todo el pueblo de Dios.

Serge Orry Ocgenor, SMM